

満開の庄川櫻を堪能！

東・北支部合同バスツアーに39名が参加

4月16日、東支部・北支部合同のバスツアーが行われ両支部から39名が参加しました。

この企画は民商総会で確認した「会員や家族が気軽に参加でき、楽しく元気が出て知恵もつく企画を各支部ごとに創意を持って企画」するという方針に基づいて、昨年バスツアーを行った西支部に続いて実施されたものです。

前日の荒天から一転、当日は一時雨が降ったものの、概ね好天の中ツアーは実施されました。

高蔵寺駅前を定時に出発。はじめに飛騨古川の街並みを散策、NHKのテレビ小説「さくら」のモデルになった和ろうそく屋にも伺いました。続いて御母衣湖で飛騨



牛づくしの昼食。「おなかいっぱいになりました」の感想も。

も「こんなタイミングで満開を見られたのははじめて」という満開のさくらを堪能しました。(16日にはテレビでも中継されていきました)最後に桜の郷荘川に立ち寄り、それぞれお土産などを買って春日井に戻りました。

子どもさんの参加も多くみんな仲良く楽しい一日を過ごしていました。

春日井民商だより

春日井市ごときぎ町一八三
 〇八一一一四八二
 FAX 八一一九七五六



西村匡史税理士を講師に 電子帳簿保存法学習会 とき 6月1日(木) 午後7時～ ところ レディヤンかすがい

第1会議室

「電子帳簿保存法」についての基本的な学習会を税理士法人・なごや経理の西村匡史税理士を講師に開催します。

春日井民主商工会

第57回定期総会

6月9日(金)午後7時から

会場 グリーンパル春日井101会議室

新型コロナの影響で通常開催になるのは4年ぶりになります。各支部の代議員と役員で構成・開催しますが、民商会員なら誰でも参加し発言することができます。多くの方の参加を呼びかけます。



5月1日(月)午前10時から 春見公園で開催決定！

第94回尾張中部地区メーデー

今年も労働者の団結の場であるメーデーが春日井地区は「第94回尾張中部地区メーデー」として開催されます。春日井民商も実行委員会に参加して成功のために協力しています。バザーも復活。春日井民商も焼きそばの出店を予定しています。皆さんご参加下さい。

ゴールデンウィーク期間(4月29日(土)～5月7日(日))事務所はカレンダーとおりの休みをいただきます。業務を行うのは5月2日(火)だけになります。

毎月15日までの会費集金にご協力をお願いします 会計 山崎孝亀